

**22.10.2025**

## **Rückblick: 10 Jahre "Engagierte Stadt" Wetzlar**



© Engagierte Stadt Wetzlar

Karin Buchner, die unter anderem im Freiwilligenzentrum Mittelhessen engagiert ist, brachte 2015 die Idee der Engagierten Stadt nach Wetzlar. Seitdem arbeitet auch der Verein WALI, der arbeitslose Menschen begleitet und qualifiziert, aktiv im regionalen Netzwerk mit und beteiligt sich an den zahlreichen Aktivitäten in Wetzlar. Es wurde in den vergangenen 10 Jahren viel bewegt: der Armutstag in der Bahnhofstraße, verschiedene Konferenzen wie die Vielfaltskonferenz (zu der noch die Verabschiedung einer Vielfaltserklärung gehörte), die „bunten Stühle“ als Zeichen gegen Rassismus und der Marktplatz „Gute Geschäfte“. Das Jubiläum wurde gemeinsam im Kellertheater in Wetzlar gefeiert. WALI hat Würfel für den Themenbereich „Engagement für alle“ gestaltet und eine Szene für das Bühnenprogramm vorbereitet und aufgeführt. Der Geburtstag der „Engagierten Stadt Wetzlar“ steht für Motivation und Zusammenhalt. Er erinnert daran, wie wichtig freiwilliges Engagement für unsere Gesellschaft ist – und wie viel Freude darin steckt, gemeinsam etwas zu bewegen.

Hier geht es zur Onlinemeldung der Veranstaltung.

[← ZURÜCK ZUR ÜBERSICHT](#)